

Presseinformation
19.01.2010



**Fraunhofer-Verbund
IuK-Technologie**

Ansprechpartner:
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Alexander Gerber
Friedrichstr. 60, 10117 Berlin
Telefon: +49 (0) 30 / 72 61 56 60
Fax: +49 (0) 30 726 15 66 19
presse@iuk.fraunhofer.de

Innovation durch Kooperation Neuer Vorsitzender des Fraunhofer-Verbunds IuK plädiert für mehr interdisziplinäre Zusammenarbeit

Berlin / Sankt Augustin. Prof. Dr. Matthias Jarke ist neuer Vorsitzender des Fraunhofer-Verbunds IuK-Technologie mit seinen bundesweit 17 Instituten und insgesamt 3.000 Mitarbeitern. Jarke kündigte an, in seiner Amtszeit die Vernetzung des IuK-Verbundes weiter voranzutreiben, zum einen mit der Forschungslandschaft, zum anderen mit der Wirtschaft, insbesondere über die IT-Industrie hinaus auch in die Anwendungsbranchen hinein. Außerdem strebt der 57-jährige Informatiker und Wirtschaftswissenschaftler eine stärkere Kooperation mit den anderen sechs Fraunhofer-Verbänden an: „Für eine Querschnittsdisziplin wie die Informatik sind gerade interdisziplinäre Herausforderungen besonders spannend – etwa die Verknüpfung von Simulation, Datenanalyse und Visualisierung im Bereich ‚Visual Analytics‘“. Als größter Anbieter angewandter IuK-Forschung in Europa werde der Verbund künftig noch deutlicher aufzeigen, wie stark die Industrie von Forschungs-Kooperationen profitiert: „Indem wir gemeinsam IT-intensive Innovationsfelder frühzeitig erschließen, stärken wir unmittelbar die Wettbewerbsfähigkeit Deutschlands“, so Jarke, der zusätzlich zum IuK-Verbund weiterhin auch das Fraunhofer-Institut für Angewandte Informationstechnik FIT in Sankt Augustin leitet. Seinem Vorgänger im Amt, Prof. Dr. Dieter Rombach (Fraunhofer IESE), dankte Jarke für seine erfolgreiche Leitungstätigkeit in den vergangenen drei Jahren.

[1450 Zeichen]

Ein Pressefoto von Prof. Jarke liegt dieser Pressemitteilung bei.